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          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ влияния контактного взаимодействия проволок на жесткость спирального каната». Данная работа посвящена исследованию влияния контактного взаимодействия проволок каната на его жёсткость. В ходе работы: 1. Рассмотрены существующие методы расчёта жёсткости каната на растяжение и изгиб. 2. Проведено исследование влияния силы натяжения каната на изгибную жёсткость. 3. Создана геометрия (КОМПАС-3D) и расчётная модель (ANSYS Work- bench) спирального каната, подобраны параметры контактной пары. 4. Проведён расчёт для проверки сеточной сходимости в программной среде ANSYS. 5. Полученные значения жесткостей проанализированы и выявлены зависимости жесткости от коэффициента трения. 6. Выполнено сравнение значений жёсткости, полученных в ходе расчёта в программной среде ANSYS с аналитическими значениями. В результате анализа выработаны рекомендации по использованию аналитических формул. В работе использовались программные пакеты: КОМПАС-3D, ANSYS.
        

        
          The topic of the masters thesis is: "Study of the effect of contact interac- tion on the stiffness of a spiral rope." This work aims to study the effect of wires’ contact interaction on the rope stiffness. The work includes: 1. A review of the methods for calculating axial and bending stiffness of the rope. 2. A study of the influence of the pre-tension force on the rope bending stiffness. 3. Geometric (KOMPAS-3D) and finite element (ANSYS Workbench) models of a spiral rope, with the necessary parameters of the contact pair, cre- ated. 4. To check the quality of the computational mesh, mesh convergence tests have been carried out with a variable number of finite elements. 5. Through the analysis of the obtained data, the dependencies between contact friction coefficient and rope stiffness have been determined. 6. Comparison of the analytical solutions and finite element analyses re- sults have been made. As a result, recommendations on the use of analytical estimates for rope stiffness have been proposed. Software packages employed: KOMPAS-3D, ANSYS.
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